
5 Pièces

140 m²

Réf. 85125577

3 300 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Située à quelques pas de la plage et du centre-ville de Sainte-Maxime,

au  sein  d'un  domaine  sécurisé  et  prestigieux,  découvrez  cette

magnifique villa contemporaine.Avec ses 5 pièces principales, elle offre

une surface habitable de 140 m² sur un terrain de 335 m², incluant une

piscine  et  une  vue  époustouflante  sur  le  village  et  le  golfe  de

Saint-Tropez.Cette propriété exclusive, faisant partie d'une copropriété

de  seulement  13  villas,  comprend  une  entrée  accueillante,  un

séjour-salon lumineux avec vue sur la piscine et la mer, ouvrant sur une

vaste terrasse panoramique face à Saint-Tropez, une ...

Located  just  steps  away  from  the  beach  and  the  town  center  of  Sainte-Maxime,

within  a  prestigious  and  secure  estate,  discover  this  magnificent  contemporary

villa.With  its  5 main rooms,  it  offers  140 sqm (1506 sq.  ft.)  of  living space on a

335 sqm (3605 sq. ft.) plot, including a pool and a breathtaking view of the village

and the Gulf of Saint-Tropez. This exclusive property, part of a condominium of only

13 villas, features a welcoming entrance, a bright living room with views of the pool

and the sea, opening onto a spacious panoramic terrace facing Saint-Tropez, a fully

equipped open ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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